



Reunión del consejo del Proyecto Élités Parlamentarias Latinoamericanas

La Universidad de Salamanca acoge hoy una reunión de los miembros del Consejo y del Comité Científico del Proyecto Élités Parlamentarias Latinoamericanas (PELA), creado en el año 1994 por el Instituto de Iberoamérica con el objetivo de conocer cómo son y cómo se comportan los legisladores latinoamericanos. En la sesión de trabajo, en la que se presentará el nuevo portal web, estará Susana Pérez Santos, vicerrectora de Investigación; Manuel Alcántara, catedrático de Ciencia Política; y Cristina Rivas, coordinadora académica de PELA-USAL. |L.G.